

JAUW 京都支部新年会

日時 2025年1月19日(日) 11:30~14:00

会場 リーガロイヤルホテル京都

参加者 13名

今年の新年会はインフルエンザ等大流行の中での開催でしたが、皆様お元気な姿で出席され安堵致しました。

久保支部長の開会の挨拶では、LAの火災、未だ解決しない北朝鮮拉致問題への不安、気候変動への危惧等ネガティブな世界情勢もある一方、明るく嬉しい報告も頂きました。今年1月11日にはJAUW東京本部での新春の集いに参加し、京都支部推薦の学生篠原



礼渚さんが社会福祉奨学金の贈呈を受けられ、4月からは同志社大学大学院への進学が決まったとのこと、又来月のJカフェの講師は京都支部会員の佐賀千恵美先生だということも嬉しいことでした。

支部長の挨拶終了後、アトラクションはマリンバの演奏会でした。奏者は久保支部長所属の「マリンバ鳳凰アンサンブル」です。8曲も演奏して下さいました。マリンバとは、マがたくさんという意味、リンバが木の棒という意味らしく調律不要の楽器だそうです。そう言えば、リンボウダンスって木の棒一本だけだなと思いました。演奏された曲の中には聞き覚えのある曲もあり、生のマリンバとピアノの迫力溢れるコンサートでした。演奏後のマリンバを解体する現場は興味深いものでした。



その後、ホテルの心づくしのお料理を頂きながら、会員それぞれ楽しくおしゃべりをして、あっという間の2時間半が過ぎお開きとなりました。

今年も会員一同元気で充実した活動に取り組みたいと思っています。

